
 
利用者さまの声 

昨年２月の外来で、総合内科より消化器内科を紹介していただき、安心出来

る解答を先生が仰って下さり、心強かったです。 

ＣＴ、血液検査の結果が２週間後に判明しますが、ひとまず安心して帰路に

着くことが出来ます。ありがとうございました。 

嬉しいお言葉をいただき、ありがとうございます。 

この度のお言葉を励みとし、今後も患者様に安心して医療を受けていただけ

るように努めて参ります。 

外来 

処方箋ＦＡＸが 15時で終了というのは早すぎる気がします。 

つきそいの人は帰っても構わないので、ＦＡＸは診療時間内利用できるよ

うにしていただけると助かります。 

貴重なご意見をいただき、ありがとうございます。 

FAXコーナーは薬剤師会が運営しております。 

いただいたご意見については、稼動時間の拡大について検討していただける

よう薬剤師会にお伝えさせていただきます。また時間帯によって無人対応で

の運用も併せて検討させていただきます。 

薬剤科 

お答えいたします 

お答えいたします 

2025年 3月 

透析入院にあたり、主治医の先生はじめ多くの病院のスタッフの方にお世話に

なっています。特にソーシャルワーカーの方には書類の記入・手続き等、初め

てのことで繰り返し質問してしまいましたが、嫌な顔ひとつせず、親切・丁寧

に教えて下さり、高齢者の私にとってはとてもありがたく助かりました。プロ

意識の高さが伺える一日でした。 

病棟のナースの方はじめ病室も掃除も行き届いて気持ちが良いです。もう少し

入院が続きますが宜しくお願い致します。患者の妻より 

嬉しいお言葉をいただき、ありがとうございます。 

この度のお言葉を励みとし、今後も患者様に安心して療養生活を送っていた

だけるように努めて参ります。 

職員一同 

お答えいたします 


